
   

 

REQUERIMENTO 

 

SOBRE OS EDIFÍCIOS PÚBLICOS COM AMIANTO NO CONCELHO DE ALMADA 

 

APRESENTADO POR: Grupo Municipal do Bloco de Esquerda 

DIRIGIDO A: Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Almada 

DATA: 17 de Março de 2014 

 

Considerando que: 

1. O amianto constitui um importante factor de mortalidade e um dos principais 

desafios para a saúde pública a nível mundial, cujos efeitos surgem, na maioria dos 

casos, vários anos após as situações de exposição; 

2. As doenças relacionadas com o amianto – utilizado em larga escala na construção 

civil e noutras aplicações até aos anos 1990 – mataram pelo menos 231 pessoas em 

Portugal entre 2007 e 2012; 

3. É do conhecimento geral a presença de amianto em diversos edifícios públicos, não 

apenas nas escolas dos 2º. e 3º. ciclos de ensino básico e secundário, que estão sob 

a tutela do Ministério da Educação, mas também em estabelecimentos do 1º ciclo do 

ensino básico e outros edifícios públicos, que são da responsabilidade do Município. 

 

O Grupo Municipal do Bloco de Esquerda vem, ao abrigo da alínea e) ponto 1. do Artº. 

16 do Regimento da Assembleia Municipal, solicitar que nos sejam fornecidos, por 

escrito, informações concretas sobre: 

 



1. A existência de inventário de todas as escolas dos 2º e 3º ciclos e do 1º ciclo, assim 

como de outros edifícios da responsabilidade do Município, com presença de 

fibrocimento/amianto. 

2. A existência de um plano de remoção de amianto a efetuar nos respectivos 

edifícios. 

3. Os contactos tidos com o Governo no sentido da identificação dos edifícios públicos 

com presença de amianto no Concelho de Almada e a sua remoção. 

 

Pelo Grupo Municipal do Bloco de Esquerda 

Carlos Guedes e Pedro Oliveira 


